

No.226

1月号 みぶ

町の花 ゆうがお

発行所 栃木県壬生町役場 昭和53年1月15日発行



満足感に備わるとして、周囲を慰めたり、  
私たちは、これらのことを、さまざまに  
昨年策定いたしました。千住町新  
振興計画を、基本にして、地方  
自治体にも影響を及ぼすものと存  
在の、よその政府案は、当然地方  
行政を反映した財政計画により  
種々の行政需要に対応する考え方  
ございます。  
私は、昨年十一月三日、町の目  
標として、安寧快適な環境のもと、  
豊かな人間性とそれの人間性  
豊かな人々の「よりもぎさ」、「千住町  
民意識」を創出したところです。  
町民の代表者による町民意識草  
案が公表され、町内に広められ、五  
項目からなる意識として、いままで、  
壬生町民としての誇りをもつて、秩  
序ある發展の道へと進んでいます。  
確信していきます。  
教育行政につきましては、人的  
的・物的諸条件をできる限り整備し  
なければなりません。  
また、小学校の体育館は、昨年同  
様、校内設置し、児童の体位・体  
力の向上を図ると共に、地域住民  
に広く開放して、町民一人一スポーツ  
の精神に役立って下さい。  
現在の壬生中学校は、敷地が狭く、生  
徒の運動場としても不満があり、一方、瑞穂中学校は、生徒の減少  
など種々の問題がありますので、

私は、昭和四十五年六月、町民の多くが持て得る町年金に就任。以来今日まで、豊かな自然・快適な環境のもと、心のふれあう生きがいを求めて、豊かな人々で、いい環境づくり、「生きがいのある住民福祉の充実」かな生活を生む産業の振興」の実現を目指し、住民参加の政策推進に全力を傾注してまいりました。今後も、今までの経験を充分に生かし、住民福祉に全力を傾注して町政運営に努力してゆきたいと存じます。

名種相  
二火

「消費生活苦情相  
毎月第一金曜日に、相  
いています。

消費生活苦情相談

毎月第一金曜日に、相談所を開いています。表示やラベル、現物などを持参すると効果的です。

とぎ  
2月3日  
午前10時～午後3時  
ところ  
役場本庁日本間

とぎ  
2月3日  
午前10時～午後3時  
ところ  
役場本庁日本間

とぎ  
2月3日  
午前10時～午後3時  
ところ  
役場本庁日本間

毎週火曜日に、心配こと相談所を開いています。

壬生町長 佐藤三郎



# 1978年の 年頭に当って

恒例による新年祝賀式を1月五日、午前十時から中央公民館で、多数のご出席を戴き盛大に行いました。その席上で佐藤町長は、昭和五十三年の町の発展に関する抱負を次のように述べました。

く迫られ、国内経済に大きな影響力、諸物価の大幅な上昇率、企業倒産、失業者数の続出など、昨年に続いた不況の年となりました。これからの状況は、地方官自体にも波及し、国の必死の施策にもかかわらず、住民への心配や不安は大きくなり、焦燥感が強くなってきました。

専間のお話を伺いまして、このように扶助金は依然として統一税と想されますので、現状をよく理解し、対処しなければならぬ、手を貸します。

専門会議分科会では、下記の問題について、意見交換を行っています。老人各位の運動機能を維持するための心のふれあいや健康体力向上のための心のふれあい、なども含まれます。

また、年次計画により建設してまいりました町営住宅につきましては、下記の段階の分と併せて、十六世帯用を建設中で、総数一九六世帯分となります。

さらに、水道の懸念がありましたが、南大隅町立学校の排水管についても関係各所のご協力を得まして着手することができました。

したがって今後は、児童・生徒の運動場として立派に役立つものと期待されています。

福利関係では、老健の家の増改築を行っています。老人各位の心のふれあいや健康体力向上のために、心のふれあい、なども含まれます。

馬は、決して向い風ををおでれないものとされてゐる。本年のことは、いかなる敵の不況にても天馬空を行くべくして、逆風に立ち向かう年でありたいと存ります。このよきな政府の下で、新しい年を迎えた政府では、国民の期待を抱いて、昭和五十三年度政府の予算案をして前年対比一〇・三ペーセント増の三十四兆九千九百五十億円の超大型予算案を発表いたしました。

この予算案は、景気回復を基本とし、国民生活の安寧と幸福の向上をねらすための政策的死活の策であつて、特に一般公共事業費五百億円、社会保険賃俸費・米山谷の大利害計算による、経済の安定成長を望み、物価の正常化を頭にこの開拓と占め

福田政権で明けましたが、深刻な不況・物価高・福社等の難問題を引き受けました。しかし、厳しい国際情勢に對応するため「調和と連帯」をスローガンに掲げ、難局克服に総力を結集し、対処されました。これは、国民にとっても民主的かつ平和的な道として評価されるべきであると思います。

また、経済界においても高度成長の末、経済大國になつた日本の経済力には、根の浅き、弱さが、あるといわれますが、そのいわゆる「日本病」につづいて、諸外国の経済の圧迫は、二百カイリ水城設定

本町においても例外ではなく、困難を極めましたが、町民各位のご協力、お心遣いをはじめとする上位機関の支援によりまして、当初計画した予算執行は順調に進みました。特に、五十一年度の総予算額は三十八億三千円と、私が初めて町長に就任した時に比べて、五十五度の七億三千円に対して、実際に五倍の実績規模にぐぐらいました。この内の去る年の申上げますと昭和三十年の重点事業であつた小学校と東小学校の体育馆建設、および働く青少年の研修と

さらには公衆衛生上極めて大切な下水処理施設については、五十二年度新たに國庫補助を受けまして、五十三年度への継続事業として増設工事を進めていますが、完成しますと五千五百トンの下水が処理できることになり、環境整備事業として大きな意義があるものと確信いたします。

その他の事業についても、計画どおりの実行ができましたことは、ご同様に堪えないところであり、ひとえに町民各位の協力の心から致意を表します。さて、昭和三十年は、牛年でござります。昔から「馬は逆風を





